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前 回 の 例 会 記 録
２００８．１０．２９（水）通算２４７１回 本年度第１７回 １２時３０分～総合体育館

お客様と来訪ロータリアン◆
開沼静雄様 （釧路市副市長）
工藤静子様 （釧路市住宅都市部 公園緑地課課長）
小笠原昌志様（釧路市住宅都市部 公園緑地課課長補佐）
中村政男様 （釧路市教育委員会生涯学習部スポーツ課広域スポーツ主幹）

（ 〃 課長補佐）江淵様

メークアップ◆
森山義文君（１０／２４白糠 、阿部信之君（１０／５上士幌 、１０／２４厚岸 ）RC RC RC）
石井東洋彦君、坂入信行君（１０／２３中標津 ）RC

◆ 【会員総数７１名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ４４名 出席率 ７５．８％
前々回の出席率 （１０／１５） 出席及びメーキャップ ５０名 出席率 ８６．２％

ニコニコ献金（今年度累計 ４０６．０００円）◆
・本日の例会よろしくお願いします。バースデーケーキ楽しみです ～村井順一君
・本日の例会よろしくお願いします ～新妻緊市君
・総合体育館の完成を祝して ～高橋邦弘君
・先週に引き続いての移動例会よろしくお願いします ～布目九一君
・先週お花いただきました。ありがとうございます ～徳山淳一君
・今週入会記念日。おめでたい事が来週誕生日で２週続きます ～三原克也君
・結婚６年目。昔優しかった妻の声も年々迫力が出てきました。これからも耐え抜きます

～立花秀晃君
会長挨拶◆
本日の例会は、先週の商業高校での移動例会に続きまして総合体育館「湿原の風アリーナ釧

路」で実施させて戴きます。私共釧路北ロータリークラブの申し出に心良く応じて戴きました
釧路市教育委員会スポーツ課又公園緑地課はじめ関係職員の方々に心より感謝申し上げます。
又公務多忙の処、開沼副市長様にもご出席を戴きまして有難うございます。

総合体育館は全道、全国大会にも対応可能な施設として９月２７日にオープンしています。
１０月１２日の地区大会エクスカーションでは湿原を眺望できる展望室を備えたこの施設を多
くのロータリアンが見学をしております。青少年健全育成、スポーツ振興という視点からも将
来多くのアスリートが誕生する夢と希望、そして地域に活力を与える施設になる様に期待を致
しております。

この後、釧路北ロータリークラブ５０周年事業モニュメント時計寄贈贈呈式を行います。正
面玄関に当クラブの記念事業の１つとして設置した時計塔が未来へとつづく夢と希望の時を刻
んでいくよう願っております。

只今幹事報告がありました様に来月５日はガバナー公式訪問になっております。７月からス
タートしました公式訪問も６７クラブ目の当クラブでゴールを致します。クラブ協議会におい
ては、足立ガバナーからのアドバイスを戴きながらクラブの今年度活動について一緒に考える
機会にしたいと思います。以上、会長挨拶と致します。

幹事報告◆
・先日皆さんに１１月５日に行われます「足立 公式訪問・クラブ協議会・例会懇親会」のDG
出席確認の を送っていますが、まだ返事を頂いていない方が多いので、至急お願いしまFAX
す。クラブ協議会では理事役員の出席はもちろんですが、委員長・副委員長も必ず参加して
下さい。各委員会の発表がありますので担当理事毎に段取りを宜しくお願いします。

・釧路北 より１１月の例会案内が来ております。また１１／２２・２３に根室にて当地区RAC
ならびに２５１０地区 の合同行事であります「第７回北海道 交流会 （当地区第３RAC RAC 」
ブロック、釧路北・根室・帯広がホスト）が有り、当クラブでも登録の要請が来ております
ので宜しくお願いします。

・国際ロータリー年次大会（２００９年６月２１日～２４日）英国バーミンガムの申込書が来
ております。後日改めてご案内申し上げます。

◆ （広報・会報・IT委員会 泰地委員長）委員会報告
・例会記録をホームページにアップしましたのでご覧下さい。また今後の案内をメール又は

にするアンケートを取りたいと思いますので、協力お願いします。FAX

「 総合体育館見学 」 移動例会◆本日のプログラム
担当 職業情報推進委員会
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